



EN BREF...

Pour ses 30 ans Prismaflex International s'expose sur ISE Amsterdam

Fort de ses 30 ans d'expérience dans la fabrication de panneaux pour le marché OOH, Prismaflex International a développé son expertise LED ses 10 dernières années. L'entreprise profitera du salon ISE (du 6 au 9 février 2018) pour dévoiler ses derniers modèles de panneaux LED (qu'il s'agisse de panneaux avec le pied Coola, le design Paris ou du Digital Banner) ainsi que sa dernière technologie LED, le C14. Les gammes présentées à Amsterdam proposent des solutions indoor et outdoor pour tous projets LED à tous les professionnels de la communication.